Courrier aux investisseurs et aux partenaires de DécouvAIRte-Éole

Madame, Monsieur,

Je me permets de solliciter votre attention afin de vous soumettre une vision différenciée permettant de produire des énergies complètement décarbonées : électricité et hydrogène.

J'ai programmé la progression technique de ce projet en deux étapes :

La première que je finance, sera consacrée à la fabrication d'un démonstrateur avec une turbine de 2,20 m de diamètre

La deuxième, à la fabrication d'un prototype à l'échelle 1/2 de 4,50 m de diamètre.

Pour sa réalisation, je suis à la recherche de partenaires afin d'assurer le transfert de technologie de cette machine.Les clients potentiels sont nombreux.

L'autoconsommation énergétique se développe un peu partout. Les petites communes, les hameaux, les bourgades, les lieux-dits, les habitations isolées recherchent des systèmes autonome, de production d'énergies : En France, comme dans tous les pays du monde et plus spécifiquement (dans les pays du sud global)

Xavier COULON Président de DécouvAIRte-Éole